

Anfrage 0162/2025 zur Sitzung des Stadtrates am 05.02.2025

GIS-Software (Die Linke)

Begründung:

Das Geografisches Informationssystem der Stadt Mainz (<https://www.mainz.de/service/gis.mainz.php>) wird im HTML-Quelltext als MapBlender ausgewiesen, allerdings ist die auf der MapBlender-Webseite verfügbare Software deutlich anwenderfreundlicher und modern aussehender. Zusammen mit der Tatsache, dass die Webseite einem seit 2014 veralteten HTML-Standard folgt, suggeriert dies, dass die Software stark veraltet ist.

Deshalb fragen wir an:

1. Welche Software wird als Geografisches Informationssystem der Stadt Mainz verwendet? Wer ist der Entwickler dieser Software?
2. Wann wurde diese Software eingeführt und wann zuletzt geupdated?
3. Ist eine Erneuerung des GIS geplant? Wenn ja: Wann und in welcher Form?

Tupac Orellana